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Aos vinte e oito dias do mês de janeiro do ano de 2013, as 09:00 h, horas na cidade de 6 

Diadema, no anfiteatro da unidade José de Filippi do campus Diadema da Universidade 7 

Federal de São Paulo, situado na Rua Prof. Artur Riedel, número 275, Jardim Eldorado, 8 

Diadema, se realizou a segunda reunião da Comissão Permanente de Espaço Físico 9 

(CPEF) do campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo. Estiveram 10 

presentes Andrezza Santana (representante da Comissão de Biblioteca), Karin Argenti 11 

Simon (representante suplente da Câmara de Extensão), Cláudio Gomes Salles 12 

(representante da Câmara de Graduação), Luciana C. Caperuto (presidente da CPEF e 13 

representante da Câmara Técnica de Pesquisa e Pós-Graduação), Lucia Kiyomi Noda 14 

(Representante da Câmara Técnica de Pesquisa e Pós-Graduação),  Fabiana Casarin 15 

(representante do Departamento de Ciências Biológicas), Sarah Isabel P.M. do N. Alves 16 

(representante do Departamento de Ciências Exatas e da Terra), Elenice S.A. Monteiro 17 

(representante dos Técnicos Administrativos), Luis Otávio Junqueira (representante dos 18 

alunos de Graduação), Elton Escobar (representante suplente dos alunos de Graduação), 19 

Bianca Trama (representante dos alunos de Pós-Graduação), Alexandre Keiji Tashima 20 

(representante dos Docentes), Márcio Adriano Andréo (representante dos Docentes) e 21 

Geórgia Christina Labuto Araújo (representante 1ª. suplente dos docentes) e  Janaina 22 

Rusteika (representante dos Técnicos Administrativos).  Justificaram ausência: Fábio 23 

Kummrow (representante da Diretoria Acadêmica) e Paulo Cesar Pires Rosa 24 

(representante dos Docentes). A reunião teve início com a apresentação das atividades 25 

desenvolvidas pelo Grupo de Trabalho de Espaço Físico, a qual foi realizada pela Profa. 26 

Luciana C. Caperuto. Em seguida, a Profa. Luciana Caperuto questionou a CPEF sobre 27 

a manutenção da comunicação de convocação para as reuniões para todos os membros, 28 

titulares e suplentes. A Profa. Karin Argenti Simon argumentou o quão importante é 29 

esta manutenção de convocação para todos os membros titulares e suplentes, uma vez 30 

que todos estão trabalhando de forma conjunta. Foi então acatado por todos os presentes 31 

a manutenção das comunicações de forma ampliada aos suplentes. A Profa. Luciana C. 32 

Caperuto sugeriu a leitura do regimento da CPEF para avaliar e sugerir futuras 33 

alterações do mesmo, uma vez que este foi redigido pelo Grupo de Trabalho de Espaço 34 



Físico. Em seguida a Profa. Luciana C. Caperuto apresentou a demanda encaminhada à 35 

CPEF pelo Prof. Marco André F. Dias a respeito das da implantação do Conforja II, o 36 

qual é necessário para o planejamento do curso de Física. Claudio Sales colocou que a 37 

CPEF deveria trabalhar concomitantemente com o Grupo de Planejamento Estratégico 38 

(GPE) do campus o que foi considerado relevante pela CPEF. A Profa. Luciana 39 

Caperuto sugeriu, então, que o GPE fosse convidado a apresentar seus trabalhos na 40 

próxima reunião da CPEF, o que foi acatado pela CPEF. A Profa. Geórgia Labuto 41 

propôs que criássemos frentes de trabalho para diagnóstico da infraestrutura física das 42 

diferentes unidades e das reais condições das possíveis áreas a serem pleiteadas. 43 

Claudio Sales informou que muitas informações a respeito das áreas já pertinentes ao 44 

campus podem ser encontradas na intranet no item serviços, no qual há pastas 45 

denominadas contratos e convênios. A Profa. Luciana C. Caperuto sugeriu que o Sr. 46 

João Carlos, responsável pelos contratos de aluguel do campus poderia esclarecer a 47 

CPEF sobre os mesmos. A discussão a respeito das frentes de trabalho foi retomada e 48 

estabeleceu-se as seguintes frentes de trabalho com os respectivos responsáveis 49 

presentes na reunião: 1) Unidade José Alencar: Prof. Alexandre Tashima, Profa. 50 

Geórgia Labuto, Profa Sarah Isabel P.M. do N. Alves, Prof. Márcio Adriano Andréo, 51 

Profa Karin Argenti Simon e Claudio Sales; 2) Unidade José de Filippi: Janaina, Profa. 52 

Fabiana, Elenice S.A. Monteiro, Profa. Lucia Kiyomi Noda; 3) Unidades Antonio Doll 53 

e Manuel da Nóbrega: Andrezza Santana e Bianca Trama; 4) Unidade Morungaba: 54 

Profa. Luciana C. Caperuto; 5) Espaços Pretendidos: Elton Escobar e Profa. Luciana C. 55 

Caperuto. Claudio Sales apresentou modelo de solicitação de espaço físico utilizado no 56 

campus São Paulo. Claudio Sales narrou a emergência da necessidade de salas de aula e 57 

explicou as alternativas buscadas pela Diretoria Acadêmica frente a frustração do edital 58 

de licitação de elaboração de projeto para o bloco didático do Conforja II. Relatou que a 59 

Diretoria Acadêmica tem buscado edificações em Diadema que pudessem comportar 60 

pelo menos 40 salas de aula e mencionou 3 possibilidades, uma na Av. Alda, outra após 61 

a Imigrantes e uma terceira pouco viável devido ao espaço restrito. A Profa. Geórgia 62 

Labuto sugeriu que o GPE apresentasse a ideia do Complexo Didático e questionou se o 63 

mesmo contemplava as necessidades do campus para os próximos 10 anos ao que foi 64 

respondido pelo Claudio Sales que a estrutura prevista para o complexo didático 65 

contemplaria as necessidades do campus para até 2016. Entretanto, Claudio Sales 66 

ressaltou a necessidade do levantamento sobre a real altura que se pode construir no 67 

espaço do Conforja, a ser realizado pela empresa que vencer o edital, e que o 68 

planejamento inicial poderia ser alterado frente a esta informação para mais ou para 69 

menos. Elton Escobar colocou que o campus tem vocação ambiental, e que esta 70 



preocupação deveria ser considerada na concepção arquitetônica e estrutural das futuras 71 

construções do mesmo. Ficou decidido que cada representação iria apresentar os 72 

informes da reunião a seus representados e que seria providenciado espaço para 73 

divulgação eletrônica das atas e comunicados da CPEF junto à página de internet do 74 

campus. A Profa. Geórgia alertou sobre a necessidade de que todas as demandas à 75 

CPEF fossem encaminhadas de forma oficial com protocolação dos documentos. A 76 

Profa. Geórgia Labuto solicitou que estabelecêssemos a pauta para próxima reunião a 77 

ser realizada no dia 26 de fevereiro de 2012, às 9 horas em local a ser definido e 78 

divulgado, o que foi conduzido pela Profa. Luciana C. Caperuto e ficou estabelecida 79 

como: 1) apresentação dos contratos de locação e do GPE; 2) Apresentação das 80 

atividades das Frentes de Trabalho. Nada mais havendo a tratar, a presidente Profa. 81 

Luciana C. Caperuto deus os trabalhos por encerrados e Eu, Geórgia Christina Labuto 82 

Araújo, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelos demais presentes. 83 
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